



中日北

第100号(10期第4号)

発行・光が丘パークタウン

ゆりの木北自治会

東京都板橋区赤塚新町

3 - 3 2 - 4 - 4 0 3

電話 03 (3938) 9181番

発行責任者 吉柳俊孝

今年で、ゆりの木夏祭りに七年演奏させて頂くことになりました。さて、若干我々の事を紹介させていただきます。

サウンド・ブレーカーズこと一・サウンド・II響き・ブレーカー・II安全部（電柱から建物へ電線が引かれて初めに通るヒューズの入った立箱）一当バンドは、昭和五三年に足立区で産声を上げて早十余年になります。

メンバーもサラリーマン、OLはもとより、会社の社長、町火消し、コンピューターのオペレーター、大工、ダンプの運転手から、結婚式の司会者、電話、ペンを持つ人、のこぎり、かなづちを持つ人、消火ホースを持ち、梯子に登る人と、多種多様です。その様な人たちがお客様の苦情、上司のお叱り、会社の失敗等のストレスの発散に集まって、ホ

ラ（？）をふいているサークルです
レパートリーは、グレン・ミラーの様なビック・バンドから、ラテンロックはたまた結婚式には「花嫁」形」、クリスマス、忘年会では「ジングルベル」と幅ひろくやっております。

今日はお盆休みも返上し、ゆりの木夏祭りに回し、強化合宿をし、練習してまいりました。多少のお耳触りもございましょうが、一生懸命やりますのでこの努力に免じてお許しのほどをもうしあげます。

ギターバンド『ダイアナ』もよろしく

さて、今をさること三〇余年前、エレキにしびれて「テケテケ……とやっていた少年（？）が、今だに息子、娘の冷たい視線を背に、ギターを握りしめては、埼玉は東の端三郷

ギターバンジョー

さで 今をさること二〇余年前
エレキにしごれて「テケテケ……」
とやつていた少年（？）が、今だに
息子、娘の冷たい視線を背に、ギター
を握りしめては、埼玉は東の端三郷

シクネ!!

レパートリーは、エレキの帝王と「ベンチャーズ」から入りましたが、昨今の社会のニーズ（？）にえてポップスもあしらえてみました。バンド名は、当時よく聞いたナバーから「ダイアナ」と呼んでいます。小編成がメリットで、ある程度はリクエストに応じられます。ヨ

と言ふ所で活動しています。



今年も来ました
サウンド。ブレーカーズ

ご協力を願いします

(1) ゆりの木通りの通行止め
夏まつりのため、ゆりの木通りの入口から十号棟までが次の時間通行止めになります。

八月二十九日（土） 正午から午後十時まで

八月三十日（日） 正午から午後十時まで

(2) 一方通行の解除
ゆりの木通りの通行止めにともない、駐車場への出入りのため、一卡通通行を解除します。出口側より十号棟まで。時間は(1)と同じ。

(3) 自転車移動
夏まつり当日の混雑対策として、

十三号棟。ピロティ	月二十九日（土）	正午までに移動してください。	正午までに移動していらない自転車は実行委員会で移動しますのでご了承ください。	さい。
赤塚新町小	5号棟	11号棟 東京相互 保育園	商店街	中学校 予定地
一方通行解除区間				通行止め区間
ゆりの木 南団地	光が丘第八小		むつみ台団地	
			甲印契	通行止め区間

がせします

八月二十九日（土） 午後十時

'92 ゆりの木夏まつり 楽しく輪を広げよう

8月29日(土)	8月30日(日)
3:00 模擬店開始 手作りコーナー ^(竹細工) 開始	3:00 模擬店開始 手作りコーナー ^(竹細工) 開始
30 子供みこし	30 子供みこし
4:00 オープニングセレモニー ^(すいか割り) お楽しみコーナー開始	4:00 オープニングセレモニー ^(風せん割り) お楽しみコーナー開始
5:00 ときめきピエロ館 (移動劇場グループてん :歌・パントマイムなど	5:00 ギター演奏(有志)
6:00	6:00 サウンドブレーカーズ、 ダイアナ演奏 (第1部=子供向け)
6:30 お楽しみコーナー終了	6:30 お楽しみコーナー終了
6:55 夏祭り副会長あいさつ	7:00 サウンドブレーカーズ、 ダイアナ演奏 (第2部=大人向け)
7:00 サウンドブレーカーズ、 ダイアナ演奏 (第1部=子供向け)	7:55 夏祭り会長あいさつ
7:55 夏祭り会長あいさつ	8:00 ステージ終了
8:00 サウンドブレーカーズ、 ダイアナ演奏 (第2部=大人向け)	8:30 お祭り終了
9:00 ステージ終了	9:30 跡片づけ終了
9:30 終了	

吉本バザー、雑貨バザーも午後3時～6時に行います。

**今年も張りきる
にども実行委員会**

今年もこども実行委員会は、出足早く活動を開始しました。七月十九日の第一回会合には、四十名のこども達が参加しました。ここでは、パーティーづくり、お楽しみコーナーの分担、リーダー・サブリーダーの選出お御輿づくり等を話し合いました。こども実行委員には、七月二十一日現在で四年生八名、五年生十八名、六年生二十名でその後も希望者が増えています。92ゆりの木夏まつりが「手作りの祭り」として発展する原動力がここにあります。

当日、こども達と共に各コーナーを運営して下さる方を募集しています。お引き受けいただける方は、自治会役員までお申出下さい。



ゆり北に応援を!

十号棟 竹内 朝子

「広報ゆり

境等にもなれたならばよいな?と軽い気持ちで広報にとりくみました。それがなんと五年もかかってしまったのですから! (自分でもおどろきです。)

会員の皆様に愛され、楽しんで読むべきだよなに思いました。それもまた、ずいぶんと悩み考えました。なにしろ部員が、いつも二~三人ですので、それでも、少し老化現象がはじまつた頭をフル回転させて、シリーズ物や新聞討論、マンガ、ふるさと紹介等あげればきりがありますが、読者の皆様 (こういってはせんが)、結構楽しんでもらえたのでは少しのぼせているかもしれませんね)には、結構楽しんでもらえたのではないかと、自負しております。そしてこれには、執筆していただいた方のたいへんなご苦労とご協力があ

「広報ゆり北」が百号を迎えたことは、編集にたづさわった一人としてとても嬉しいことで、私が、ゆり北団地に越してきて、数年の頃、自治委員を引き受けさせられました。私は、地域のことは何も知らないし、私に出来る仕事は広報ぐらいかな!と思ひ、広報部の皆さんのお荷物にならないよう心がけて、少しでも、地域を知り環

北団地に越してきて、数年の頃、自治委員を引き受けさせられました。私は、地域のことは何も知らないし、私に出来る仕事は広報ぐらいかな!と思ひ、広報部の皆さんのお荷物にならないよう心がけて、少しでも、地域を知り環

つたことを感謝申し上げます。

「広報ゆり北」は、私達の目となり耳となつて、地域の情報や山積みする問題などの確にそして迅速に知らせる使命があるのと共に、文化面でも皆んなが楽しめる企画をどんどん作つてほしいと思うのです。それにはやはり、多少のスタッフが必要です。仕事は少しきついかも知れませんが、「広報」が出来上がつた時にはやはり、多少のスタッフが必要です。仕事は少しきついかも知れませんが、「広報」が出来上がつた時にはやはり、多少のスタッフが必要です。仕事は少しきついかも知れませんが、「広報」が出来上がつた時にはやはり、多少のスタッフが必要です。仕事は少しきついかも知れませんが、「広報」が出来上がつた時にはやはり、多少のスタッフが必要です。仕事は少しきついかも知れませんが、「広報」が出来上がり

この間、ペットを飼える集合住宅の研究を始めたとの新聞の記事がありましたが、まあ、たしかにそういう集合住宅が考えられても良い時期になりましたが、まだおもいます。しかしそれはそれ

同じように、光が丘公園でも「鳩に餌付けをしてあるのか?、ペットフードが置いてあつたことがあります。

自転車の前後の籠に缶を満載して一気にわたしの前を通りすぎて行き

ました。やや唖然として見送りました。許せないのは、アルミ缶の収集用の籠からもちゃつかり持つていく

よ

うなことです。豊島区とか渋谷区では「くうかんちよう」とかいうアルミ缶つぶし兼用の収集機械が置いてあります。図書券が出るらしい(人に聞いた話ですが、本來資源再利用の運動として始めて、図書券はおまけみたいなものだった

よ

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

